

# Gründung eines Ortsbeirates für den Zentralort Ahrensböök

Gemeinde  
Ahrensböök



Nach zwei positiv verlaufenden Informationsveranstaltungen über die Gründung eines Ortsbeirates, möchte ich mich bis hierhin herzlich für Ihr großes Interesse bedanken. Das Meinungsbild der Einwohnerschaft im Zentralort tendiert bei 400 ausgewerteten Stimmen mit 97% klar **PRO** Ortsbeirat.

Wie geht es weiter? Die Gemeindeverwaltung wird für die Sitzung des Hauptausschusses am **11.07.23** um **18.00 Uhr** im **Bürgerhaus**, eine positive Beschlussvorlage für die Gründung des Ortsbeirates einbringen. In dieser öffentlichen Sitzung, zu der ich Sie herzlich einladen möchte, haben Sie die Gelegenheit, an dem entsprechenden Austausch der Argumente persönlich teilzunehmen.

Ihr

Andreas Zimmermann  
-Bürgermeister-



ahrensboek.de